

Pressemitteilung mit der Bitte um Veröffentlichung

Wiesbaden, 14. September 2020

Solidarität in der Corona-Krise: Hessisches Staatstheater Wiesbaden bedankt sich bei allen Spendern

Nadine Schäuble
Pressereferentin
Tel. +49 (0) 611.132 439
n.schauble@
staatstheater-wiesbaden.de

Die Theaterleitung des Hessischen Staatstheaters Wiesbaden bedankt sich im Namen aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter bei seinem Publikum, das seit Beginn der Corona-Krise mit Spenden die Künstlerinnen und Künstler sowie alle Kulturschaffenden unterstützt.

Einige Kartenkäufer haben seit März 2020 auf die Erstattung des Kartenpreises ihrer gekauften Karten verzichtet und den Betrag gespendet. Dadurch sind bislang 18.800 Euro gespendet worden.

»Dieser Beweis, dass unser Publikum ihr Hessisches Staatstheater Wiesbaden und alle Mitarbeiter so großzügig unterstützt, hilft einem über viele tägliche Hindernisse und Probleme hinweg. Und es zeigt uns: Unser Theater ist gesellschaftlich relevant.«, sagt Intendant Uwe Eric Laufenberg.